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       Editoriale 
 
 
Pace a tutti nel Signore Gesù Cristo! 
Questo che avete davanti è il terzo numero della rivista 
“ IL FARO CRISTIANO ” e ringraziamo il Signore che 
ci ha aiutati a farlo uscire. 
Il nostro obiettivo è quello di compiere al 100% la 
volontà del Signore nel trasmettere il Suo messaggio 
a tutti quanti leggono questa rivista. 
Noi evidenziamo in anticipo che non abbiamo nessun 
merito a questo lavoro poiché è DIO che ha fatto ogni 
cosa guidandoci con il Suo Spirito Santo appunto come 
e scritto nella Sua parola: “Infatti siamo opera sua,  
essendo stati creati in Cristo Gesù per fare le opere  
buone, che Dio ha precedentemente preparate affinché  
le pratichiamo.” EFESINI 2:10 
 
Per qualsiasi cosa, potete scriverci tramite 
Email:  soldatidicristo@gmail.com 
 
DIO VI BENEDICA E CHE LA PACE 
DEL SIGNORE SIA CON VOI! 
 
Fratello Giuseppe Settembre 
 
 
Per leggere e scaricare gli arretrati in PDF, 
ciccate qui:  
www.soldatidicristo.altervista.org/rivista_il_faro_cristiano.html 
 

Per ascoltare e scaricare gli arretrati del formato audio, 
ciccate qui: 
www.soldatidicristo.altervista.org/audiorivista_il_faro_cristiano.html 
 



OGNI ANNO CONFIDA SOLO ED UNICAMENTE IN DIO 
 
Un altro anno ci siamo lasciati 
alle spalle così come tutto ciò che 
abbiamo dovuto attraversare; chi i 
problemi, chi i lutti, e chi tanto 
altro....tutti nessuno escluso ha 
dovuto passare le sue fasi... 
Così come accade ogni anno, tutti 
sperano in una vita migliore di 
quella passata e con ciò si fanno 
dei progetti, piani, ecc...ma andrà 
davvero secondo i nostri piani? 
Ricordatevi che sta scritto nella 
Bibbia: 
 
"Non ti vantare del domani, 
poiché non sai quel che un giorno 
possa produrre." PROVERBI 27:1 
 
"E ora a voi che dite: «Oggi o 
domani andremo nella tale città, vi staremo un anno, trafficheremo e guadagneremo»; 
mentre non sapete quel che succederà domani! Che cos'è infatti la vostra vita? Siete un 
vapore che appare per un istante e poi svanisce. Dovreste dire invece: «Se Dio vuole, 
saremo in vita e faremo questo o quest'altro»." GIACOMO 4:13-15 
 
Quindi la cosa fondamentale è pensare al presente, non è sbagliato programmare il futuro, 
ma è importante farlo mettendo tutto nelle mani di DIO poiché Egli potrà dare dei 
consigli di come dovremo procedere o se sia meglio non procedere; Dio vede oltre rispetto 
a noi che abbiamo una visione limitata e volendoci darci il meglio ed evitarci le 
sofferenze, ci aiuta solo nelle cose che sono conformi alla Sua volontà certo di darvi gioia 
e speranza. Ognuno è libero se accettare o no i consigli di DIO oppure insistere nelle 
visioni limitate personali per poi subirne delle conseguenze. 
 
E' scritto nella Bibbia: 
 
"Trova la tua gioia nel SIGNORE, ed egli appagherà i desideri del tuo cuore. 
Riponi la tua sorte nel SIGNORE; confida in lui, ed egli agirà." SALMI 37:4-5 
 
Quindi, o che lasciamo il vecchio anno con i suoi periodi alle spalle, o che veniamo 
proiettati nel nuovo anno con speranze ottimiste...non illudetevi con false speranze che 
vi offrono gli oroscopi, tarocchi, ecc....perché la vera speranza e si può essere veramente 
felici solo se mettiamo la nostra vita nelle mani di DIO, perché solo Lui ha il controllo di 
ogni cosa e può ciò che all'uomo è impossibile. 
 
Che DIO vi illumini a scegliere tutto ciò che è nella Sua volontà affinché possiamo essere 
DAVVERO felici. 
 
"Gesù fissò lo sguardo su di loro e disse: «Agli uomini è impossibile, ma non a Dio; perché 
ogni cosa è possibile a Dio»" MARCO 10:27 

 
                                                                           Giuseppe Settembre 
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LA STORIA DEI QUATTRO ALBERI 
  

Un uomo aveva quattro 
figli. Egli desiderava che i 
suoi figli imparassero a 
non giudicare le cose in 
fretta E dall'apparenza... 
per questo invitò ognuno 
di loro a fare un viaggio, 
per osservare un albero, 
che era piantato in un 
luogo lontano. Il primo 
figlio andò là in Inverno, 
il secondo in Primavera, il 
terzo in Estate, e il 
quarto, in Autunno. 
Quando l’ultimo rientrò, li 
riunì, e chiese loro di 
descrivere quel che 
avevano visto. Il primo 
figlio disse che l’albero 
era brutto, storto e 

piegato. Il secondo figlio disse invece che l’albero era ricoperto di germogli. Il 
terzo figlio disse che l'albero era coperto di fiori. L’ultimo figlio era in disaccordo 
con tutti gli altri; disse che l’albero era carico di frutta, vita e promesse. L’uomo 
allora spiegò ai suoi figli che tutte le risposte erano esatte poiché ognuno aveva 
visto solo una stagione della vita dell’albero... Egli disse che non si può 
giudicare un albero, o una persona, per una sola stagione, e che la loro 
essenza, il piacere, l’allegria e l’amore che vengono da quella vita può essere 
misurato solo alla fine, quando tutte le stagioni sono complete. Se rinunci 
all’Inverno perderai la promessa della primavera la ricchezza dell’estate la 
bellezza dell’Autunno. Non permettere che il Dolore, la Tristezza, la Difficoltà, di 
una stagione distrugga l’allegria di tutte le altre. L'inverno diventa necessario 
per prepararci per una nuova stagione.... Non giudicare la vita solo per una 
stagione difficile. Persevera nella difficoltà: IL MEGLIO DEVE ANCORA VENIRE. 
VIVI OGNI TUA STAGIONE CON GIOIA. 
 
DIO TI BENEDICA! 
 
 
 

FONTE: Da una pagina di facebook. 
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UNA MEDITAZIONE CRISTIANA 

Enoc camminò con DIO… 

 "Enoc visse sessantacinque anni e generò Metusela. Enoc, 
dopo aver generato Metusela, camminò con Dio trecento 
anni e generò figli e figlie. Tutto il tempo che Enoc visse fu di 
trecentosessantacinque anni. Enoc camminò con Dio; poi 
scomparve, perché Dio lo prese." (La Parola di Dio) 

Della vita di quest'uomo Enoc, ne sappiamo davvero poco, 
perché la Bibbia ne parla in sintesi. Ma attraverso questi 
pochi versetti scopriamo un tesoro! Enoc visse prima 65 anni 
e poi visse 300 anni ... ma può un uomo vivere 2 volte? La 
risposta è si! La vita di Enoc senza Dio è durata 65 anni! 
Magari quest'uomo avrà vissuto la sua vita avendosi affidato 
a sé stesso, sul suo discernimento, avendo progettato la sua 
vita sulle cose terrene e magari avendo speso tutto per 
costruire il suo futuro e quello di suo figlio Metusela. Ma poi 
a 65 anni la sua vita sarebbe finita, morta come una pianta 
che pian piano inaridisce e muore.  

Ma, Enoc incontra Dio, e cammina con lui per altri lunghi e 
lunghi anni generando figli e figlie! A questo punto la vita di 
Enoc aveva cambiato forma, aspetto e qualità poiché 
camminò con Dio, nella Sua giustizia e non leggiamo che 
morì dopo 365 anni ma, Dio lo prese, senza che egli 
conoscesse la morte!!!  

Caro lettore, allo stesso modo oggi possiamo scegliere di 
camminare secondo la nostra volontà, secondo i nostri 
interessi personali, senza voler comprendere e conoscere chi 

è Dio. Ci accontentiamo delle cose che ci circondano sprecando per la maggior parte il nostro tempo in cose 
futili che molto spesso lasciano un vuoto nel nostro cuore, proprio lì dove Gesù vorrebbe dimorare. 
Preferiamo soffrire portando dei pesi invece di lasciarli ai piedi di coLui che potrebbe farli scomparire in un 
batter d'occhio!  

Un uomo di nome Nicodemo, che si riteneva giusto poichè dottore della legge di Dio, ricevette una risposta da 
Gesù che gli cambiò la vita: «In verità, in verità ti dico che se uno non è nato di nuovo non può 

vedere il regno di Dio».” - GIOVANNI 3:3 

Dio ti incoraggia oggi a camminare con Lui! A lasciare che Gesù possa prendere il comando, la guida della 
tua vita e così come Enoc, vivere lunghi giorni gradito a Dio!  

Il sacrificio di Gesù rappresenta la vittoria del credente sul peccato e sulla morte e accettandolo come 
personale Salvatore e Signore, Egli entrerà nel tuo cuore facendo sparire quel vuoto, donando vita 
esuberante, vita eterna e la tua gioia sarà completa! 

 

Dio ti benedica 

                                                                                                    Danilo Lisci 
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TESTIMONIANZA DI: AMEDEO BRUNO 
 

LA MIA ESPERIENZA CON DIO 
 

 
 
Circa 20 anni fa il Signore ha cambiato la mia vita facendomi un suo figliuolo. La vita che 
conducevo prima era triste e vuota, piena di amarezze e delusioni. E vi fu un tempo, durante 
la mia adolescenza, che avrei voluto morire perché la mia vita era piena di tanta 
insoddisfazione e non vedevo nessuna possibilità che potesse cambiare. Vagavo per le strade 
di questo mondo senza una meta cercando di riempire le mie giornate prendendo autobus, 
andando in giro qua e là. E mi lamentavo e soffrivo per questo. Ma un giorno una luce nuova 
illuminò la mia mente, e cominciai a guardare verso Dio, avendo la chiara sensazione che Lui 
mi stesse vicino, cosicché le mie molte amarezze e preoccupazioni che mi opprimevano 
cominciarono ad allontanarsi da me. Questo fu un mio primo approccio con Dio ma nella mia 
vita ne ho avuto altri, anche se a volte non ho compreso subito che si trattava proprio di Lui, 
ma successivamente ne ho avuto la certezza. Per ben tre volte (prima di conoscere la Verità, 
che per grazia di Dio ora conosco), ho fatto una singolare e meravigliosa esperienza: una volta 
camminando in bicicletta, un’altra volta trovandomi in un ufficio, e un’altra volta trovandomi 
in banca, in attesa di effettuare una certa operazione; in tutte e tre queste situazioni, mi 
accadde all’improvviso di sentire dentro di me una meravigliosa sensazione di gioia interiore, 
quasi fino alle lacrime. Passarono alcuni anni e il Signore mi attirò a Lui. Leggendo le pagine 
della Sacra Bibbia compresi la Verità e riconobbi che avevo bisogno di Colui che era disceso 
dal Cielo per venire a salvare anche me. Così accettai Gesù quale mio personale Salvatore e 
affidai la mia vita nelle Sue mani. Ricordo che cominciai ad umiliarmi nella presenza di Dio, 
stando prostrato ai Suoi piedi, chiedendo a Lui di convertire il mio cuore. Allora cominciai a 
sentire la Sua dolce presenza che mi comunicava una pace meravigliosa. Lì, in quella stanza, 
mentre la presenza del Signore era sopra di me (ed io la sentivo tangibilmente, in modo reale), 
usciva dal mio cuore e dalle mie labbra una preghiera e delle parole che mai avrei pensato 
potessero uscire dalla mia bocca. Era come un fiume di parole generate dallo Spirito Santo, 
che uscivano mentre le mie mani stavano distese verso il Cielo. Ricordo che, prima di fare 
questa benedetta esperienza, soffrivo di alcune paure, ad esempio, quella di dormire solo e al 
buio. A volte, quando mi trovavo in queste situazioni, una grande paura mi prendeva e non 
riuscivo a dormire, ero come terrorizzato; ma, grazie a Dio, quando Gesù è venuto nella mia 
vita, questa paura mi ha lasciato. Infatti, successivamente ho attraversato un periodo di 
solitudine, durato circa 5 anni: vivevo solo, dormivo solo e al buio, ma non avevo più alcun 
problema perché il Signore aveva scacciato quella paura. Gloria al Suo Nome! E ricordo 
benissimo che in quei primi tempi, a volte, trovandomi fuori casa, non vedevo l’ora di 
ritornare per mettermi in preghiera per avere un nuovo meraviglioso incontro col mio 
Salvatore. Ero nato di nuovo, ad una nuova realtà, avendo la chiara sensazione che le sbarre 
di quella prigione spirituale, nella quale mi trovavo prima, erano state allargate ed ora ero un 
uomo libero. Gloria a Dio! 

 
                                                                                            Amedeo Bruno 
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QUIZ : IL MIO POPOLO PERISCE PER MANCANZA DI CONOSCENZA…..  

Di Sefora Lombardo 

 

1. Quale di questi profeti chiese il doppio dell’unzione del suo maestro? 

a) Isaia 

b) Eliseo 

c) Geremia 

d) Nehemia 

 

2. Gedeone sconfisse i Madianiti, con quali armi a disposizioni? 

a) arco e frecce 

b) spade e lance 

c) brocche e fiaccole 

d) pietre e bastoni 

 

3) Sotto quale re, Daniele fu buttato nella fossa dei leoni? 

a) Dario 

b) Ciro 

c) Belsatsar 

d) Nebucadnetsar 
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4) Chi sono i genitori di Giuseppe, l’ebreo che diventò vice faraone d’  Egitto? 

a) Isacco e Rebecca 

b) Giacobbe e Rachele 

c) Abramo e Sara 

d) Adamo ed Eva 

 

5) Per quale pietanza Esaù vendette a suo fratello Giacobbe la sua primogenitura? 

a) agnello arrosto 

b) patate lesse 

c) primizie della terra 

d) minestra di lenticchie 

 

6) Giacobbe ebbe 12 figli, ma soltanto due di loro, erano figli di Rachele, chi? 

a) Ruben e Simeone 

b) Simeone e Beniamino 

c) Giuseppe e Beniamino 

d) Ruben e Giuseppe 
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7) Come mori’  la moglie di Lot? 

a) di vecchiaia 

b) divenne una statua di sale 

c) annegò nel Giordano 

d) divorata da un orso                                                                                        

8) Qual è il simbolo del patto tra Dio e gli uomini che Dio fece dopo il 

diluvio universale? 

a) l’arcobaleno 

b) la colomba bianca 

c) una pianta di ulivo 

d) la terraferma 

 

9) Dove crebbe Samuele? 

a) nella casa di Elkana, suo padre 

b) in una tenda, nel deserto 

c) nella terra dei filistei 

d) nel tempio, insieme al sacerdote Eli  
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IL GIARDINO DI ZIO PINO 
 

Non molto lontano dalla 
città, lo zio Pino ha un 
grande giardino, dove 
crescono tanti frutti 
deliziosi, i più belli e 
buoni che si possano 
trovare. La terra ne 
produce così tanti che 
viene saziato lui e tutta la 
sua famiglia, ma il resto, 
che peccato!! ..va perso. 
Così, lo zio Pino, decide 
di aprire il suo giardino a 
tutti coloro che avessero 
voluto prendere qualcosa 
e pensa: “andrò dai miei 
vicini e offrirò loro la 
possibilità di godere, 

come me, della bontà e dell’abbondanza di ciò che mi offre il mio giardino; non è giusto che 
tanta benedizione si perda senza che nessuno la colga, la terra mi ha così grandemente 
riempito di primizie che è un peccato averle soltanto per me. Voglio condividerle con gli 
altri!”. Allora, lo zio Pino, a chiunque incontri, amici, parenti e vicini racconta della bellezza 
del suo giardino e della sua ricchezza, dicendo a tutti: “non puoi non venire a vederlo con i tuoi 
occhi! Vieni a scoprire quanto è ricco il mio giardino, vieni! e prendi ciò che vuoi, 
gratuitamente mi è stato dato e gratuitamente ti do, con tutto il cuore.” Molti vennero a 
guardare il prezioso giardino ma non raccolsero nulla o poco, alcuni non andarono neppure. 
Ma chi andò con interesse e ne rimase meravigliato, poté godere della pienezza di quel 
giardino, fu saziato, raccolse per sé e per i propri cari, ringraziando lo zio Pino di aver fatto 
scoprire loro quel posto fantastico e aver dato loro la possibilità di esserne benedetti. Ebbene, 
anche tu, anche io, tutti noi possiamo essere come lo zio Pino! Quando Gesù è venuto a regnare 
nella nostra vita, ci ha fatto entrare nel grande “giardino” della Grazia, dove possiamo avere 
ogni cosa con Lui. Poiché Gesù è venuto per dare la Vita, e per darla in abbondanza (vangelo 
di Giovanni cap.10 v.10), è un vero peccato non condividere con gli altri ciò che il Suo amore 
può fare in noi. In questo giardino cresce l’albero della pace, germoglia il seme dell’unità, 
sboccia il fiore dell’amore. In questo giardino, la palude che c’è nel tuo cuore sarà bonificata, 
ed il deserto della tua vita diventerà un oasi rigogliosa. Oggi, come lo zio Pino, ti invito a 
vedere con i tuoi occhi ed a sentire con il tuo cuore, ciò che Dio può fare per te. Entra nel 
giardino, e non appena avrai visto le meraviglie di Dio, non potrai fare a meno di goderne. 
Gratuitamente ho ricevuto, gratuitamente, questa parola, ti do. (Matteo cap. 10 v.8) 

 
 

                                                            Di Sefora Lombardo 
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UN PENSIERO BIBLICO: “NON TEMERE… ABBI FEDE!” 
 

Tante volte nella vita accadono delle cose inspiegabili che ci 
lasciano meravigliati e ciò ci rende delusi e feriti. Parlo 
degli avvenimenti negativi della vita che accadono 
all'improvviso e che non ci aspettavamo. Oppure che DIO 
fa delle promesse che con il passare del tempo non 
riusciamo più a vedere l'adempimento e cominciamo ad 
avere dei dubbi e ci si interroga: PERCHE'? 
Sì, è vero che ciò succede, ed è normale in quanto umani 
cominciamo a porci delle domande cercando di capire i 
motivi, in questo caso nella nostra mente nascono tanti 
pensieri. I pensieri sono pericolosi in quanto cercando una 
ragione dell'accaduto, rischia di portarci lontani 
dall'inginocchiarsi davanti al Signore e chiedere 
direttamente a Lui. Ma, questo solo quando le cose non 

sono causate dalle nostre azioni. Esempio quando ci droghiamo, o ci alcoolizziamo, ecc... e poi ne conseguono 
dei problemi di salute o violenze in casa, qui è conseguenza delle nostre azioni. 
 
Nella Bibbia è scritto: "Ma esse non conoscono i pensieri del SIGNORE, non comprendono i suoi disegni: 
poiché egli le raduna come covoni sull'aia." MICHEA 4:12 
 
POI: "«Infatti i miei pensieri non sono i vostri pensieri, né le vostre vie sono le mie vie», dice il SIGNORE. 
Come i cieli sono alti al di sopra della terra, così sono le mie vie più alte delle vostre vie, e i miei pensieri più 
alti dei vostri pensieri." ISAIA 55:8-9 
 
Come potete leggere, già la parola di DIO dice tutto....seppur noi non comprendiamo, DIO sa quello che sta 
facendo nella nostra vita e Lui non vuole il nostro male, ma solo il nostro bene....ovvero, il meglio. 
 
E' scritto: "Infatti io so i pensieri che medito per voi", dice il SIGNORE: "pensieri di pace e non di male, per 
darvi un avvenire e una speranza." GEREMIA 29:11 
 
"Or sappiamo che tutte le cose cooperano al bene di quelli che amano Dio, i quali sono chiamati secondo il suo 
disegno." ROMANI 8:28 
 
Dobbiamo avere solo FEDE nel Signore che ci ama tanto e vuole solo il nostro bene, Egli vede oltre e 
soprattutto saper aspettare i Suoi tempi. Esempio, ci sono i giovani che si innamorano e pregano il Signore 
chiedendogli per favore che possa essere lui/lei compagno/a della propria vita e quando il Signore risponde con 
promesse positive o dice di no.....per i primi il tempo dell'attesa li può portare a diventare depressi e 
cominciare a dubitare....invece per i secondi....dipende dalla fede che si ha, c'è chi si arrabbia, o ne rimane 
deluso, o insiste, ecc...e può rischiare di portarlo lontano dal Signore. Non solo questo, ci sono altre cose come 
richieste di lavoro, guarigioni, ecc.....tante volte non si viene esauditi e succede il contrario di come vorremmo 
che ci lascia perplessi. Si, per noi uomini di visione limitata ciò può apparire strano, ma DIO vede oltre e sa 
che così è il meglio per noi e dobbiamo accettare la Sua volontà. DIO non gioisce nel vederci tristi o delusi o 
feriti, ma ci invita a confidare pienamente senza dubbi e continuando a pregare....arriverà il giorno che 
ciascuno sarà consolato e cosa c'è di più bello che essere consolati da Lui di persona? DIO sa cosa darci, Egli è 
un padre meraviglioso e di amore. Voi dareste ai vostri figli tanta nutella sapendo che fa male? O gli dite, 
sempre nutella no e vostro/a figlio/a si lamenta, piange, ecc...e voi insistete per il suo bene? Questo perché 
sapete che tanta nutella fa male e volete evitargli il peggio dandogli così benessere alla sua salute. Lo stesso è 
quello che fa DIO con noi...anche se noi pensiamo sto bene con lui/lei, ecc...ma ripeto, DIO vede oltre e sa il 
futuro....vi lascio con un ultimo versetto biblico che dice tutto in poche parole...TUTTO E' SOTTO IL 
CONTROLLO DI DIO. 
 
"Venite a me, voi tutti che siete affaticati e oppressi, e io vi darò riposo." MATTEO 11:28 
 
DIO VI BENEDICA! 
                                                                                                                               Giuseppe Settembre 
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DA DONNA A DONNA 

AMARE PER SOLITUDINE 

Fin dai tempi più lontani c’è sempre stata una forte relazione tra le donne e l’amore. Una delle più grandi 
espressioni di questo sentimento, per esempio, le donne la manifestano mettendo al mondo i figli. Le donne 
amano, a volte anche coraggiosamente. Per amore loro rischiano, lottano, rinunciano, soffrono, trovano più 
forza di quanta pensavano di poterne avere, diventano sagge consigliere, imparano ad usare il silenzio, 
trovano soluzioni dove sembrano non esserci, lavorano, costruiscono e, ogni tanto, anche demoliscono. 
Nonostante questa loro grande capacità di amare però, spesso, molte donne, dimenticano di voler bene 
proprio a se stesse. Questo avviene perché l’ amore umano, per quanto profondo possa essere, resta 
imperfetto. Fra le tante storie della bibbia ce n’è una in particolare in cui si narra di una donna samaritana 
che aveva avuto ben cinque mariti dopo di che ebbe ancora un altro uomo che non era suo marito. Un’ altra 
storia interessante a questo proposito narra di una donna che rischiò la lapidazione perché colta in adulterio. 
Questi due esempi parlano di due donne che, non avendo ancora conosciuto Gesù, temevano la solitudine e, 
per sfuggirla, cercavano riparo nel solo genere di amore che conoscevano cioè quello umano, un po’ egoista 
ed incostante. Anche in tali circostanze, però, Gesù ci mostra la perfezione del suo di amore! A differenza 
degli uomini, che puntano il dito contro queste donne, le disprezzano e le discriminano, Gesù, nella sua 
immensa bontà, vede la delicatezza dei loro cuori e la fragilità dei loro animi. In esse scorge la paura e lo 
smarrimento di chi rischierebbe tutto pur di sentirsi rassicurato dal sapere che qualcuno al mondo lo ama e 
dalla possibilità di non essere solo. Gesù vede tutto ciò e non le condanna, anzi dona loro quell’ amore che 
fino ad allora avevano tanto cercato e mai avevano trovato. La paura della solitudine è una nuvola che non 
ha mai smesso di oscurare l’ animo umano anzi, ai nostri giorni, è più grande e corposa che mai, però, per 
quanto grande possa diventare questa nube sulla tua vita, ricorda che ci sarà sempre un sole la cui luce non 
può essere oscurata da nessun turbamento, quel sole si chiama Gesù. A Lui non importa di come hai amato 
finora, non ti chiama a se per giudicare gli amori che hai vissuto ma per offrirti finalmente il solo vero amore 
perfetto, la sola vera ricetta efficace contro la solitudine. È semplice: Gesù adesso è proprio li vicino a te, a 
braccia aperte, tu devi solo lasciarti abbracciare! Cara amica, io non conosco la tua storia, forse hai perso i 
genitori, forse avevi un marito ed ora non lo hai più, forse sei stata ferita o tradita, forse hai dedicato la vita 
al lavoro e non hai mai avuto tempo per fare amicizia, forse i tuoi figli sono ormai grandi e lontani o forse 
vivi in una casa piena di gente ma ti sembra di abitarvi da sola però conosco Gesù, so che è l’ unico capace di 
donare un amore perfetto e di nulla mancante e so anche che vuole donarlo a te. Accettalo! La tua vita 
cambierà e non sarai mai più sola. 

 

                                                                     Rita Giordano 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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